

Nombre del alumno: José Fernando Aguilar Gómez

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre del trabajo: Super nota (sexualidad y conductas de riesgo en la adolescencia, métodos anticonceptivos, drogas en la adolescencia)

Materia: Enfermería del niño y adolescente

Grado: Quinto cuatrimestre

Grupo: A

4.3.- SEXUALIDAD Y CONDUCTAS DE RIESCO EN LA ADOLESCENCIA

Para la Organización Mundial de la Salud (OMS) la adolescencia es la etapa que transcurre entre los 10 y 19 años.





Hay un amplio consenso en considerarla una etapa fundamental de la vida en la que se producen procesos claves en el desarrollo y formación del individuo: descubrimiento de la propia identidad, maduración sexual, etc.

En 2009 la población de 15 a 24 años sufrió aproximadamente el 40% de los casos de infecciones nuevas por VIH registrados entre los adultos en todo el mundo.





En la actualidad, entre los jóvenes solo el 36% de los hombres y el 24% de las mujeres tienen conocimientos amplios y correctos para protegerse contra el virus.

La edad de inicio de las prácticas sexuales completas se sitúa entre 14,15 y 15,28 años. Esta iniciación más temprana supone una mayor exposición a los riesgos por carecer a esas edades de suficiente información y de habilidades para la gestión responsable de los mismos.





En cuanto a la persona con la que inician sus relaciones sexuales, los hombres se dividen entre la pareja estable y una pareja ocasional o desconocida, mientras que las chicas afirman haberlo hecho con su pareja estable en un 69,6 %.

Referencias:

https://www.canva.com/design/DAFebpumXco/mfrFrAv9_HOSObLl6ul-8w/edit?layoutQuery=infografias

METODOS ANTICONCEPTIVOS



CONDÓN MASCULINO: Impide que los espermatozoides entren al interior de la vagina en la relación sexual

PASTILLAS
ANTICONCEPTIVAS:
evita temporalmente el
embarazo

PARCHES ANTICONCEPTIVOS: evita embarazos al impedir que el esperma llegue al óvulo



IMPLANTE SUDÉRMICO: evita la ovulación y hace más espeso el moco del cuello del útero



INYECCIONES ANTICONCEPTIVAS: evitan temporalmente el embarazo



DISPOSITIVO INTRAUTERINO: Da una excelente protección contra embarazos durante un largo tiempo



CONDÓN FEMENINO: Es un método anticonceptivo eficaz que impide que el espermatozoide alcance al óvulo



Las drogas en la adolescencia

Elaborado por: Fernando Gomez

¿Qué es el uso de sustancias en la adolescencia?

Muchos adolescentes prueban el alcohol, el tabaco o las drogas. Algunos adolescentes prueban estas sustancias solo unas pocas veces y no vuelven a consumirlas. Otros no pueden controlar sus impulsos ni ansias por estas sustancias. Esto se conoce como un problema de consumo de sustancias.

Los adolescentes pueden probar una cantidad de sustancias, incluidos los cigarrillos, el alcohol, los productos químicos para el hogar (inhalantes), los medicamentos recetados y de venta libre, y las drogas ilegales. Los adolescentes usan alcohol más que cualquier otra sustancia. La marihuana es la droga ilegal que los adolescentes consumen más a menudo.



¿Por qué consumen los adolescentes drogas y alcohol?

Los adolescentes tienden a probar cosas nuevas y a correr riesgos, por lo que pueden tomar drogas o beber alcohol debido a que les parece emocionante.



Los adolescentes que tienen familiares con problemas con el alcohol o con otras drogas tienen más probabilidades de tener problemas graves de consumo de sustancias. Además, los adolescentes que sienten que no están conectados con sus padres ni que son valorados por ellos corren un riesgo mayor.

¿Qué problemas puede causar el uso de sustancias en la adolescencia?

El uso de sustancias puede provocar problemas graves, como un mal desempeño escolar, pérdida de amigos, problemas en el hogar y problemas legales duraderos.





¿Cuáles son las señales del uso de sustancias?

Ojos enrojecidos y dolencias, como sentirse demasiado cansado. Si su hijo adolescente utiliza a menudo gotas de venta libre para los ojos, puede estar intentando disimular el enrojecimiento de los ojos causado por fumar marihuana.



¿Pueden prevenirse el consumo y el uso indebido de sustancias en la adolescencia?

Hable con su hijo con suficiente anticipación sobre lo que usted espera de su comportamiento respecto del alcohol, del tabaco y de otras drogas. Si su hijo adolescente cree que usted le permitirá consumir sustancias, es más probable que pruebe las drogas o el alcohol.

FUENTES BIBLIOGRAFICAS

Reproductiva, S. G. D. E. D. N. C. Y. (s. f.). *Fichas Informativas Métodos**Anticonceptivos. gob.mx. https://www.gob.mx/salud/cnegsr/acciones-y-programas/fichas-informativas-metodos-anticonceptivos

File Not Found / Cigna. (s. f.). https://www.cigna.com/knowledge-center/hw/temas-de-salud/consumo-de-alcohol-y-drogas-en-adolescentes-tp17749

 $https://plata formae ducativa uds.com. mx/assets/docs/libro/LEN/dd24db12cfd20d9dbb8c8ba\\ Odb873a63-LC-$

LEN505+ENFERMERIA+EN+EL+CUIDADO+DEL+NI%C3%91O+Y+EL+ADO
LESCENTE.pdf